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ATA DA 1ª REUNIÃO DO NÚCLEO DOCENTE ESTRUTURANTE (NDE) DO CURSO 1 

DE GRADUAÇÃO EM OCEANOGRAFIA, REALIZADA NO DIA 02 DE DEZEMBRO 2 

DE 2010. Aos dois dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dez às oito horas e 3 

trinta minutos, reuniram-se na Sala 330 do Centro de Filosofia e Ciências Humanas o 4 

integrantes do núcleo docente estruturante do curso de graduação em Oceanografia, 5 

presentes os professores: Antonio Henrique da Fontoura Klein/GCN - coordenador do 6 

NDE, Paulo Roberto Pagliosa Alves/GCN, Jarbas Bonetti/GCN, Alessandra Larissa 7 

D’Oliveira Fonseca/GCN, Leonardo Rubi Rörig/BOT, Regina Rodrigues 8 

Rodrigues/ENS e Bárbara Segal/ECZ. A professora Marinez Eymael Garcia 9 

Scherer/GCN, justificou a sua ausência. Item 1 – Implantação do Núcleo 10 

Estruturante do Curso de graduação em Oceanografia da UFSC; o Prof. 11 

Antonio Henrique da Fontoura Klein entregou a portaria de nomeação dos integrantes 12 

do Núcleo, PORTARIA N. 11/CFH/2010 de 26 de novembro do ano de dois mil e dez.  13 

Posteriormente foi apresentada e lida a PORTARIA N.º 233, de 25 de agosto de 2010, 14 

que institui o Núcleo Docente Estruturante (NDE) no âmbito dos Cursos de Graduação 15 

da Universidade e estabelece as normas de seu funcionamento. Os integrantes do 16 

NDE sugeriram que nas reuniões que ocorrerão com os Discentes (dia 09/12/2010) e 17 

Docentes (23/02/2010), seja informada a existência deste núcleo e apresentadas as 18 

atribuições deste, descritas no Artigo 3 da Portaria No. 233. Ainda neste item, o Prof. 19 

Leonardo Rubi Rörig, foi designado para coordenar a confecção de um memorando a 20 

ser apresentado ao grupo de discussão de Cursos Interdisciplinares com as demandas 21 

do Curso de Oceanografia. Item 1 – Tramitação do processo de reforma 22 

curricular submetido pelo colegiado do curso; O Prof. Jarbas Bonetti, 23 

relator do processo junto ao Colegiado de Centro do CFH, apresentou seu 24 

histórico e, após questionamentos e discussões, os integrantes do NDE 25 

sugeriram a busca de aconselhamento junto à PRAE sobre os aspectos 26 

administrativos e regimentais referentes à essa tramitação.Assim, combinou-se 27 

de realizar uma nova reunião no primeiro semestre de 2011, para 28 

encaminhamentos. Nada mais tendo a tratar, eu, Professor Antonio Henrique da 29 

Fontoura Klein encerrei a sessão, da qual Eu registrei os seus momentos. 30 


